



## port du casque a commande vocal

Par **reulle**, le **10/11/2008** à **18:23**

étant préparateur de commandes dans un entrepot de surgelés,  
les commandes passent par un casque que j'ai sur les oreilles  
90% de mon temps de travail, j'aimerais savoir si a long terme  
je ne risque pas d'attraper une cochonnerie de cancer ou une quelconque maladie du aux  
ondes générées par ce casque qui  
d'ailleurs et relié par un boitier fixer a la ceinture de  
ma combinaison.

Par **delage**, le **19/12/2008** à **12:30**

bonjour  
Je travail dans un entrepôt et il y a des problèmes de migraines répétées depuis la mise en  
place des commandes vocales et je cherche des préparateurs qui auraient aussi des  
symptomes qui y seraient liés car on ne rigole pas avec la santé des salariés  
merci de votre aide  
cordialement  
patrice

Par **david body**, le **11/05/2012** à **15:23**

Bonjour,  
J'ai aussi travaillé dans ces entrepôts, avec le casque. Je cherche des gens avec qui en  
parler, dans le but de réunir nos expériences. Je peux aussi vous transmettre des documents  
sur le sujet. Contactez moi  
Merci,  
David